



## Flash de mercado. Abril 2025: Las acciones rebotan antes del anuncio de Tesla; Dow, S&P 500 y Nasdaq suben en un intento por recuperarse de la liquidación

Noticias actualizadas a las 8:54 a.m. del 22 de abril de 2025, hora de El Salvador

Las acciones estadounidenses subieron el martes por la mañana luego del día de ayer, marcado por renovadas críticas al presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, por parte del presidente Trump.

Los bonos del Tesoro y el dólar registraron pequeños movimientos, mostrando una mayor estabilidad después del lunes, cuando los inversores se preocuparon por las implicaciones de cualquier esfuerzo por reemplazar al presidente de la Reserva Federal por el presidente Donald Trump, quien ha criticado a Powell por ser lento para recortar las tasas de interés.

Las políticas de Trump y sus ataques contra la Reserva Federal han obligado a reevaluar el dólar y los bonos del Tesoro como refugios en tiempos de tensión. Algunos inversores están atentos a cómo se desarrollan las negociaciones comerciales con otros países.

El S&P 500 y el Promedio Industrial Dow Jones subieron aproximadamente un 1%, mientras que el Nasdaq 100 se disparó un 1,9%. Las acciones de las grandes tecnológicas impulsaron el alza de los indicadores bursátiles, mientras los operadores se preparaban para los resultados de Tesla Inc. más tarde ese mismo día. A pesar del repunte del martes, la ola de ventas de este año ha sido especialmente brutal para las empresas tecnológicas, lo que ha llevado a los operadores de opciones a priorizar la protección contra nuevas caídas.

La atención de los inversores se centrará en las ganancias de Tesla (TSLA), y el fabricante de vehículos eléctricos publicará sus resultados después de la apertura del mercado. Tesla ha estado lidiando con señales de caída en las ventas y una demanda menguante, a medida que el rol de su director ejecutivo, Elon Musk, en la Casa Blanca ha afectado negativamente a su marca. Las acciones de Tesla cayeron casi un 6% el lunes y acumulan una caída de casi el 44% en lo que va del año.

La demanda de refugios alternativos a los activos estadounidenses persistió, y el oro superó los 3,500 dólares por primera vez, antes de reducir algunas ganancias. El yen se fortaleció por encima de los 140 por dólar. El bitcoin creció en 2,4%.